

ASPIRACIÓN COMUNITARIA

Vecinos siguen a la espera para mejorar su recinto deportivo

- Se trata del histórico barrio de la población John Kennedy. Licitación para construir la cubierta de la multicancha vence el martes 28 de enero.



La multicancha de la población John Kennedy puede lograr su cubierta este año.



Este recinto se ve, a simple vista, bastante abandonado.



La plaza de juegos también requiere una intervención urgente.

CURICÓ. Muchas esperanzas de lograr este año la anhelada techumbre para su multicancha y el mejoramiento de su entorno, tienen los vecinos de la población John Kennedy, uno de los sectores habitacionales antiguos de la ciudad de Curicó.

La aspiración del conjunto vecinal, presidido por Pedro Palma, viene desde hace varios años esperando hacer realidad esta necesidad social y deportiva; y ahora ven que comienza a hacerse realidad con el llamado a licitación que está realizando el Municipio curicano.

La iniciativa tiene el financiamiento del Fondo Regional de Iniciativa Local, FRIL, recursos que han logrado obtener diversos sectores poblacionales para mejorar sus espacios públicos, tanto para la práctica deportiva como para la recreación familiar.

PROYECTO EN LICITACIÓN

La Municipalidad de Curicó ha convocado a licitación pública, el proyecto "Construcción Cubierta Multicancha", considerando también

un moderno sistema de iluminación. A esto se agrega la reparación de la carpeta de hormigón del recinto deportivo y la construcción de un área de esparcimiento.

La licitación tiene plazo para los postulantes hasta el martes 28 de enero, a las 11:00 horas, pudiendo los interesados en su ejecución solicitar mayores antecedentes en la Secretaría de Planificación Comunal de la Municipalidad de Curicó.

TRADICIÓN DEPORTIVA

Este sector poblacional tiene una tradición deportiva con excelentes equipos de básquetbol femenino, baby fútbol masculino y femenino, y fútbol masculino, por lo que requiere mejorar su recinto deportivo y así puedan usarlo para entrenamientos y competencias.

Los deportistas de ayer y de hoy de esta población, señalan que es muy necesario contar con este recinto deportivo techado, ya que así pueden ocuparlo en la temporada de lluvias tanto en deporte como en encuentro sociales, artísticos y culturales.